

La FIO pide acuerdo mundial sobre mecanismo que permita poner fin a la violencia entre Israel y Palestina.

Bogotá, 2 de noviembre de 2023.

En relación con la crisis humanitaria por cuenta del conflicto entre Israel y Palestina, el Consejo Rector de la Federación Iberoamericana de OmbudsPerson (FIO) se permite manifestar que:

Las decisiones políticas y militares hoy están dejando como víctimas a un enorme número de civiles, de manera particular niños, niñas y adolescentes inocentes.

El derecho internacional humanitario viene siendo infringido de manera permanente. La insensatez de los gobernantes está generando que sea la ciudadanía más vulnerable la que enfrenta el rigor del conflicto.

Desde la Federación Iberoamericana de OmbudsPerson pedimos que los líderes del mundo articulen, de manera urgente, un mecanismo que reestablezca el dialogo y ponga freno a la confrontación entre Israel y Palestina en cabeza de Hamás, para que este conflicto no se siga extendiendo y genere un daño más grave entre naciones, entre culturas, entre religiones, entre los pueblos.

Esperamos la grandeza de los líderes mundiales para que prime el respeto por la condición humana y el rechazo al conflicto.

Para evitar que la confrontación siga de manera indefinida, urge que, a instancias de las Naciones Unidas, se consolide un espacio de diálogo para la búsqueda de una salida pacífica a esta escalada de violencia, respecto de un conflicto que lleva décadas sin resolver y en la cual prime el respeto por la diferencia cultural, el respeto por la diferencia religiosa y sobre cualquier cosa el respeto por la vida y dignidad de los seres humanos.

Desde nuestra Federación Iberoamericana de OmbudsPerson nos ponemos a disposición institucional para ser vehículo de cooperación y consensos neutrales en el restablecimiento del diálogo por la paz de los pueblos.